De López y su prima "indígena" Manuela

Publicado por: Chaloaranda Publicado el : 17-5-2021 21:47:07

"Del nepotismo que desconsuela . . ."

Esto no lo hago a diario, mas, hoy les daré un breviario para poner en contexto el triste tema del texto.

Pues, López tiene una prima y "a la prima se le arrima", ella se llama Manuela y para nada es tontuela.

Porque le hace al nepotismo, así, con mucho cinismo en un Distrito de Chiapas, ¡ay, que cosas tan ingratas!

Resulta que la señora con todo y sangre española, de casta Santanderina, nos salió "indígena" fina.

Pero, de rasgos carece y nativa no parece, se mira que es muy blanquita de piel, digamos "güerita".

Maja, Manuela Obrador, de ojos claros de color verde como es el follaje de la selva del ultraje.

Agárrense, allá, en Palenque, manque se crispen, no le aunque, Andrés, su ayuda le arrima a Manuela, que es su prima.

De manera nada grata, ya la hizo candidata de morena, en forma real, a una Diputación Federal.

Palencano, así te enojes,

toda "bendición" de López le abre política puerta a su parentela cierta.

El peje ya ni la amuela, se la jala con Manuela al son del influyentismo su "gobierno" marca el ritmo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda Ciudad de México, a 14 de mayo del 2021 Reg. SEP Indautor No. (en trámite)